



ABC FRANKFURT

ABC OPEN 2023

INTERNATIONALES BADMINTON TURNIER

13. & 14. Mai 2023 | Start um 10 Uhr
Carl von Weinberg Schule Frankfurt

**Mach mit und gewinne Geld- & Sachpreise im Gesamtwert
von über 2000€ !
Startgebühr: 10 €**

Mehr Infos und Anmeldung hier: <https://abc-open.abc-frankfurt.de/>





ABC FRANKFURT

ABC OPEN 2023

13. & 14. MAI 2023

AUSRICHTER

ABC Frankfurt e.V.

AUSTRAGUNGSORT

Carl-von-Weinberg-Schule (18 Felder),
Zur Waldau 21, 60529 Frankfurt am Main

AUSTRAGUNGSZEIT

Samstag 13.05.2023 ab 10:00 Uhr GD ab 14:00 Uhr HE/DE
Sonntag 14.05.2023 ab 10:00 Uhr HD/DD
Finalspiele werden am jeweiligen Spieltag ausgetragen

DISZIPLINEN

Damen- & Herreneinzel,
Damen-, Herren- & Gemischtes Doppel,

SPIELBERECHTIGUNG

- **Gruppe A** : Hessenliga + Verbandsligen des HBV
- **Gruppe B**: Bezirksoberliga + Bezirksliga-A des HBV
- **Gruppe C**: Bezirksliga-B + Bezirksliga-C des HBV
- **Gruppe Hobby**: Freizeitspieler des HBV

Sowie alle entsprechenden Klassen gleicher Spielstärke in jeder Gruppe.

Für Mannschaftsspieler*Innen der Punktrunde (Bezirksliga C bis Hessenliga) Bei der Anmeldung ist die Spielsaison 2022/2023 maßgebend und hier die höchste regelmäßig (2 Spiele oder mehr in der Rückrunde) gespielte Spielklasse, nicht die vor der Saison gemeldete. Im Doppel und Mixed richtet sich die Meldung nach dem oder der höherspielenden Partner*In. Wir behalten uns Prüfung und Anpassung der Meldung vor. Jugendliche nach Spielstärke.

TURNIERMODUS

Gruppenspiele mit 2 Gewinnsätzen bis 21 Punkte und Verlängerung bis 30, ab Hauptfeld einfaches K.O.-System. Wir streben mindestens drei Spiele je Teilnehmer*In an. Je nach Größe des Teilnehmer*Innenfelds werden Änderungen vorbehalten.

ANWESENHEIT

Bitte meldet euch 30 min vor Beginn der jeweiligen Disziplinen bei der Turnierleitung an. Bei Verspätungen gebt uns bitte per Email an ABC-Open@abc-frankfurt.de. Eine verspätete Anmeldung kann leider zum Ausschluss der Disziplin führen.

BÄLLE

Alle DBV-zugelassenen Naturfederbälle, die von euch selbst zu stellen sind. Bälle könnt ihr vor Ort erwerben.

MELDESCHLUSS

Eingang via Website bis spätestens 07. 05. 2023 (18:00 Uhr) Die Teilnehmer*Innenzahl ist begrenzt. Die Annahme erfolgt nach Eingang. Wir bitten euch die Meldung namentlich, in Reihenfolge der Spielstärke vorzunehmen. Ihr wollt ein Doppel spielen, habt aber keine*n Partner*In? Kein Problem, wir versuchen euch mit einem oder einer anderen Spieler*In zu matchen!

STARTGEBÜHR

Je Disziplin und Person 10,- € den ihr bei Turnierantritt zahlen könnt. Zahlung per Paypal möglich.

PREISE

30 Euro, Sachpreise und Urkunde für die Erstplatzierten, Sachpreise und Urkunden für die Zweit- und Drittplatzierten jeder Disziplin

VERPFLEGUNG

Wir sorgen für ein großzügiges, internationales Angebot an leckeren Speisen und Getränken!

SOCIAL MEDIA

Jede*r Teilnehmer*In & Besucher*In kann im Rahmen dieser öffentlichen Veranstaltung fotografiert werden. Bei Teilnahme stimmt ihr einer Veröffentlichung der Fotos zu. [instagram.com/abcfrankfurt](https://www.instagram.com/abcfrankfurt).

SONSTIGES

Eine Teilnahme erfolgt gemäß der zu dem Zeitpunkt des Turniers geltenden Coronaschutzmaßnahmen. Der Veranstalter übernimmt für Unfälle und Schadensfälle aller Art keine Haftung. Der Ausrichter behält sich Änderungen aller Art vor.

Website und Kontakt-Adresse

<http://abc-open.abc-frankfurt.de/> Email: ABC-Open@abc-frankfurt.de





ABC FRANKFURT

ABC OPEN 2023

INTERNATIONAL BADMINTON TOURNAMENT

13 & 14 May 2023 | Start at 10 am
Carl von Weinberg Schule Frankfurt

Join the competition and win cash & gift prizes with a total
value of over 2000€ !

Entry fee: 10 €

More info and registration here: <http://abc-open.abc-frankfurt.de/>





ABC FRANKFURT

ABC OPEN 2023

13 & 14 MAY 2023

ORGANIZER

ABC Frankfurt e.V.

LOCATION

Carl-von-Weinberg-Schule (18 Courts),
Zur Waldau 21, 60529 Frankfurt am Main

DATE AND TIME

Saturday 13.05.2023 from 10 am XD, from 2pm MS/WS
Sunday 14.05.2023 from 10 am MD/WD
Final matches will be played on the respective match day

DISCIPLINES

Women's & Men's Singles,
Women's, Men's & Mixed Doubles,

PLAYERS

- **Group A** : Hessenliga + Verbandsligen of the HBV
- **Group B**: Bezirksoberliga + Bezirksliga-A of the HBV
- **Group C**: Bezirksliga-B + Bezirksliga-C of the HBV
- **Group Hobby**: Amateur players of the HBV

As well as all corresponding classes of the same playing strength in each group.

For team players in the league (Bezirksliga C to Hessenliga) when register, the 2022/2023 season will be used to decide playing group - the highest regularly played division (2 games or more in the second round), not the one registered before the season. In doubles and mixed, registration is based on the higher playing partner. We reserve the right to check and adjust the registration. Youths according to strength of play.

TOURNAMENT MODE

Group matches with 2 winning sets up to 21 points and extension up to 30, from the main draw onwards simple knockout system. We aim for at least three games per participant. We reserve the right to make changes depending on the number of participants.

ATTENDANCE

Please check in at the tournament office 30 minutes before the start of the respective disciplines. In case of delays, please let us know by an email to ABC-Open@abc-frankfurt.de. A late check-in can unfortunately lead to the exclusion of the discipline.

SHUTTLECOCKS

All DBV-approved natural shuttlecocks, which have to be provided by yourself. Balls can be purchased on site.

REGISTRATION DEADLINE

Registration via our website until 07. 05. 2023 (18:00). The number of participants is limited. Acceptance will be made after registration. We ask you to register by name, in order of playing level. You want to play doubles but don't have a partner? No problem, we will try to match you with another player!

ENTRY FEE

10,- € per discipline and person, to be paid at the start of the tournament. Payment by Paypal is possible.

PRIZES

30 Euro, gift prizes and certificate for the first place winners, gift prizes and certificates for the second and third place winners in each discipline.

CATERING

We will arrange a diverse, international selection of tasty food and beverages!

SOCIAL MEDIA

Each participant & visitor may be photographed during this public event. By participating, you agree to the publication of your photos. [instagram.com/abcfrankfurt](https://www.instagram.com/abcfrankfurt).

OTHERS

Participation is in accordance with the COVID-19 protection measures in force at the time of the tournament. The organizer will not be liable for any accidents or damages of any kind. The organizer reserves the right to make changes of any kind.

Website and contact address

<http://abc-open.abc-frankfurt.de/> Email: ABC-Open@abc-frankfurt.de

